
3 Pièces

65 m²

Réf. 4767-LLE.

245 000 €

Marseille 13Eme
Appartement à vendre (13013)
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L'Office  Immobilier  de  Marseille  13e,  vous  présente  à  la  vente  un  T3

lumineux  avec  terrasse  et  parkingSituation  et  contexte  :Situé  dans  le

quartier  de  Chateau  Gombert,  dans  une  résidence  semi-récente  et

sécurisée,  cet  appartement  bénéficie  de  la  proximité  des  commerces,

des  transports  en  commun  et  des  écoles,  tout  en  étant  à  quelques

minutes  des  principaux  axes  routiers.Description  intérieure  :Cet

appartement  de  64,09  m²  (loi  carrez)  propose  un  vaste  salon/cuisine

avec  accès  à  une  terrasse,  permettant  une  belle  entrée  de  lumière

naturelle. La cuisine est entièrement équipée avec de nombreux ...

The Marseille 13th Real Estate Office presents for sale a bright 3-room apartment

with  terrace  and  parkingLocation  and  context:Located  in  the  Chateau  Gombert

district,  in  a  semi-recent  and  secure  residence,  this  apartment  benefits  from  the

proximity  of  shops,  public  transport  and  schools,  while  being  a  few  minutes  from

the  main  roads.Interior  description:This  64.09 m²  apartment  (Carrez  law)  offers  a

large  living  room/kitchen  with  access  to  a  terrace,  allowing  a  beautiful  entry  of

natural light. The kitchen is fully equipped with plenty of storage space for optimal

organization. The apartment ...
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